

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1316**

Ciudad Universitaria, 12 de Agosto de 2016.

Inauguran mural en memoria a Viridiana Morales en la Facultad de Psicología de la UAEM

En conmemoración de los cuatro años de la desaparición de Viridiana Morales Rodríguez, alumna de la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), este 12 de agosto se llevó a cabo la inauguración de un mural en las instalaciones de esta unidad académica.

Alejandro Vera Jiménez, rector de la UAEM, recordó que este mural es una forma de protestar contra el olvido, “que juega un papel ideológico para justificar aquello que es injustificable, el olvido para justificar el horror y todo aquello que los poderosos no quieren que cambie”.

Vera Jiménez dijo que esta causa no es sólo de la familia, amigos y seres queridos de Viridiana, “es de la Facultad de Psicología y de la Universidad. Seguiremos luchando, hombro a hombro, para encontrarla y traerla de vuelta, a ella le decimos que no vamos a parar, porque la esperanza nos mueve y nos impulsa y es lo único que nos va a llevar a encontrarla”.

El rector pidió a la comunidad de la Facultad de Psicología que en la marcha del próximo 16 de agosto su bandera sea la exigencia a las autoridades de que continúen con la búsqueda de Viridiana, “las autoridades no están buscando a nuestros desaparecidos, los tiran como basura en fosas clandestinas para que se olviden, para que a nadie le quede el recuerdo y a nadie le quede la posibilidad de encontrarse con sus familiares”.

Por su parte, Angélica Rodríguez Monroy, madre de Viridiana, citó a Elena Poniatowska, refiriendo que esta frase refleja realmente lo que estamos viviendo: “no hay vacío más grande que el dejado por una persona desaparecida, la muerte mata la esperanza, pero la desaparición es intolerable, porque ni mata ni deja vivir”.

Angélica Rodríguez agradeció a los creadores del mural, a los amigos de Viridiana que han seguido el proceso de búsqueda y al rector de la UAEM por acompañar esta causa, “este mural representa un acto de memoria y debería de motivar a la reflexión para crear conciencia de que hoy es el rostro de mi hija pero mañana podría ser el de cualquier otro”.

La directora de la Facultad de Psicología, Martha Elba González Zermeño, recordó que Viridiana desapareció cuando cursaba el sexto semestre y hoy sería una de las egresadas de esta unidad académica, “ya que las autoridades apuestan al olvido, nosotros apostamos al recuerdo”, dijo.

Martha Elba González agregó que este mural también representa la esperanza y el reclamo a las autoridades para continuar con la búsqueda de los desaparecidos del estado y en el país.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



Las alumnas Alejandra Martínez e Itzel Celeste Chávez, en representación de la comunidad estudiantil de la Facultad de Psicología, dijeron que el mural “es una forma de protesta, es un espacio que lucha contra el olvido, no sólo de Viridiana, sino de miles de historias que también merecen un nombre a través de un mural, un taller, carteles, de manifestaciones y escenarios de prácticas”.

Este mural fue realizado por los propios estudiantes de la Facultad de Psicología apoyados por el Colectivo Lapiztola Stencil de Oaxaca y llevó casi dos años terminarlo.

Por una Humanidad Culta